

Nachdem in den letzten drei Jahren coronabedingt gemeinsame Aktionen und Schülerfahrten kaum möglich waren, hat sich die Fachschaft Sport unter der Leitung von Herrn Dobrzanski dafür eingesetzt, als Ersatz für die ausgefallenen Skikurse für die Jahrgangsstufen 7 und 8 in diesem Jahr eine Sommersportwoche anzubieten.

Erst im Februar 2022 wurde das BLSV-Sportcamp Nordbayern in Bischofsgrün eröffnet. Ausgestattet mit einem modernen Hallenkomplex, Beachvolleyballfeldern und einem sensationellen Kunstrasenplatz, wie ihn selbst Herr Schmittlutz zuvor noch nie gesehen hatte, bot es den Schülern zahlreiche Möglichkeiten, verschiedene Sportarten auszuprobieren und Freude an der Bewegung zu erleben. Neben den Aktivitäten im Camp rundeten ein Besuch im Kletterwald, auf der Sommerrodelbahn und eine Erlebniswanderung auf den Ochsenkopf das vielseitige Programm ab.

Besonders die ungezwungene Atmosphäre und Gemeinschaftserlebnisse mit der gesamten Jahrgangsstufe machten diese Fahrt für alle Beteiligten zu einem unvergesslichen Erlebnis.



